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Die "Corona-Schonzeit" scheint vorbei zu sein....

Großrazzia gegen mutmaßliche Drogenbande in Brühl 

Schwer bewaffnete Beamte im Einsatz
Täter sollen Drogenhandel kontrollieren
Manipulierte Geldspielautomaten

"Außerdem sollen die Tatverdächtigen in mehreren Kneipen in Brühl manipulierte
Geldspielautomaten betreiben - so dass die Spieler seltener gewinnen."

Zur vollständigen Meldung

Grüße

KARO
10.06.2020 10:08

Hallo ,

ich frage mich allerdings wie diese Leute eine Erlaubnis zum Betreiben von
Geldspielautomaten oder Spielhallen bekommen konnten :

gmg
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Original von KARO
Hallo ,

ich frage mich allerdings wie diese Leute eine Erlaubnis zum Betreiben von
Geldspielautomaten oder Spielhallen bekommen konnten :
-----------------------------

Welche Erlaubnis sollten diese Leute denn besitzen?
Gibt es z. B. eine Erlaubnis für den Betrieb von TR 4 GS-Geräten????
usw. 

Wir sollten erst einmal die PM der Polizei abwarten.
Wahrscheinlich zählen die noch....

Grüße

KARO
10.06.2020 11:50

Habe ich irgend etwas geschrieben  , wie man eine Erlaubnis zum Betreiben von
GSG TR4 Gerätenerstellen konnte ? : wer diese meine Frage nicht versteht kann
entweder nicht lesen oder will es einfach nicht verstehen , warum auch immer . 

Die andere Möglichkeit ist ja nur aufstellen ohne Konzession und Erlaubnis , habe ich
mich klar genug ausgedrückt ?

gmg
10.06.2020 12:07

Eine erste Pressmitteilung der Polizei gibt es 
hier.

Grüße

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=17648
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www1.wdr.de/nachrichten/rheinland/grossrazzia-gegen-drogenbande-bruehl-100.html
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1995
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1995
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/10374/4618845
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Ist schon ein etwas her, aber passt zum Thema...

Man beachte die Geräte am Ende des Videos !

Die üblichen Verdächtigen eben ....

https://www.mopo.de/hamburg/polizei/drogen-razzia-in-hamburg-polizei-stuermt-
kiosk--baeckerei-und-wettbuero---festnahmen--36696310
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......und hier noch der TV-Beitrag zum Einsatz vom 09. 06. 2020 (ab ca. 0:30...)

Klick

Grüße

gmg
18.06.2020 14:33

Die Anzahl der sichergestellten Geräte soll im dreistelligen Bereich liegen ... 
 :respekt:

Nachfolgend noch der 
Klick
 zum anderen Speicherort des TV-Beitrages. 

Grüße

NUK-Harburg
18.06.2020 20:31

Ja gut, 

und hoffentlich kennt sich auch jemand bestens aus, mit dem Auslesen der PC
Technik bei den ganzen Magic Games , Lions , Super Game und wie sie auch alle
heißen mögen “Gaminator Gehäusen” !  

Dann für z.b. zwei Jahre Umsatzsteuer und Vergnügssteuer hochrechnen und für die
Vergangenheit Festsetzungs Bescheide Erstellen ,  fertig !

Allerdings hätte die Beschlagnahme auch vierstellig sein können. Da sich die Anzahl
dieser Art Geräte aktuell wieder erheblich erhöht hat !

Wer jahrelang das legale gewerbliche Spiel beschneidet, unattraktiv gestaltet und ein
flüssiges Spiel unterbindet, der braucht sich nicht zu wundern wenn plötzlich überall
diese Kisten stehen .

Wir sind damals mit TR. 3.3 gut in den Shisha Bars , Kultur Cafes usw
klargekommen, die illegalen Punktekisten wurden sogar teilweise von den Spielern
gemieden, da diese ja meistens sowieso auf 50% AQ gestellt wurden.

Und für die gewerblichen Spielgeräte wurden sogar die Abgaben bezahlt.

Jetzt hat der Fiskus nix mehr bei diesen Geräten !

Aber soll ja Anscheinend alles so sein....

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2399
https://www.mopo.de/hamburg/polizei/drogen-razzia-in-hamburg-polizei-stuermt-kiosk--baeckerei-und-wettbuero---festnahmen--36696310
https://www.mopo.de/hamburg/polizei/drogen-razzia-in-hamburg-polizei-stuermt-kiosk--baeckerei-und-wettbuero---festnahmen--36696310
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www1.wdr.de/mediathek/video/sendungen/lokalzeit-koeln/video-lokalzeit-aus-koeln---642.html
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.youtube.com/watch?v=nKeNUczhAJ4
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2399


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:

Powered by: PDF Thread Hack 1.0 Beta 2 © 2004 Christian Fritz
Powered by Burning Board 2.3.6 pl2 © 2001-2004 WoltLab GmbH

Autor Beitrag

gmg
19.06.2020 07:24 quote------------------------

Original von NUK-Harburg
Ja gut, 

und hoffentlich kennt sich auch jemand bestens aus, mit dem Auslesen der PC
Technik bei den ganzen Magic Games , Lions , Super Game und wie sie auch alle
heißen mögen “Gaminator Gehäusen” !  

Dann für z.b. zwei Jahre Umsatzsteuer und Vergnügssteuer hochrechnen und für die
Vergangenheit Festsetzungs Bescheide Erstellen ,  fertig !

Allerdings hätte die Beschlagnahme auch vierstellig sein können. Da sich die Anzahl
dieser Art Geräte aktuell wieder erheblich erhöht hat !

Wer jahrelang das legale gewerbliche Spiel beschneidet, unattraktiv gestaltet und ein
flüssiges Spiel unterbindet, der braucht sich nicht zu wundern wenn plötzlich überall
diese Kisten stehen .

Wir sind damals mit TR. 3.3 gut in den Shisha Bars , Kultur Cafes usw
klargekommen, die illegalen Punktekisten wurden sogar teilweise von den Spielern
gemieden, da diese ja meistens sowieso auf 50% AQ gestellt wurden.

Und für die gewerblichen Spielgeräte wurden sogar die Abgaben bezahlt.

Jetzt hat der Fiskus nix mehr bei diesen Geräten !

Aber soll ja Anscheinend alles so sein....
-----------------------------

Ich fand die Sache als Piloten nicht schlecht.
Und die Datenauswertung funktioniert schon recht gut!
Und "die Steuer" ist natürlich auch mit on board. 
Die Sache mit den einstellbaren Quoten ist natürlich eine Sauerei den Spielern
gegenüber. 
Die GSG-Hersteller unterstützen mittlerweile immer mehr mit eigenständigen
Informationsveranstaltungen vor Ort. 

Wir sind - so hoffe ich - auf einem guten Weg!

Grüße

Rooobert
23.06.2020 13:11

Die lachen sich doch kaputt über uns deutsche  Bitte die Forernregeln beachten.
Diese Wortwahl ist hier nicht erwünscht.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=5680
www.chr-fritz.de
www.woltlab.de

